

martes 7 de julio de 2015

Fotografías de la visita del Alcalde de Antequera al incendio declarado hoy en el paraje de Las Fresnedas,

término municipal de Antequera



Fotografías de la visita del alcalde de Antequera, Manolo Barón, al incendio declarado al mediodía de hoy en el Cortijo los Alemanes ubicado en el paraje de Las Fresnedas (próximo a las Pedrizas), término municipal de Antequera. En dicho incendio, ya controlado, han participado efectivos del INFOCA, Cuerpo Nacional de Policía, Guardia Civil y Protección Civil de Antequera. Se han quemado cuatro hectáreas de terreno de cultivo más otra media de forestal, estimándose una chispa de una cosechadora como presunta causa del incendio. Manolo Barón se personaba para interesarse por el desarrollo de las tareas de extinción así como por los daños ocasionados.

